

Essence: Doux enfants, vous êtes venus ici pour recevoir le pouvoir du Père qui a tous les pouvoirs, c'est-à-dire que vous, les lampes, êtes venues pour recevoir l'huile de cette connaissance.

Question: Pourquoi la louange de « la Procession de Shiva » existe-t-elle ?

Réponse: Lorsque Shiv Baba repart avec l'essaim entier des âmes derrière Lui. Dans la demeure suprême, c'est comme si les âmes formaient une ruche. Les enfants, vous qui devenez purs, vous repartez avec le Père. La procession est louée à cause de Sa compagnie.

Om shanti. Les enfants, vous devriez d'abord comprendre seulement un *point* : Nous sommes tous frères et Il est notre Père à tous. Il est appelé Celui qui a tous les pouvoirs. Vous aviez tous les pouvoirs et vous régniez sur le monde. Le royaume de ces déités était à Bharat, c'est-à-dire c'était votre royaume, les enfants. Vous étiez des déités pures. C'était votre clan ou *dynastie*. Tous étaient sans vices. Qui était sans vice ? Les âmes étaient sans vices. Maintenant, vous redevenez sans vices. C'est comme si vous receviez du pouvoir du Père qui a tous les pouvoirs en vous souvenant de Lui. Le Père a expliqué que vous, les âmes, avez joué un *rôle* de 84 vies. La force satopradhan que vous avez eue, diminue de jour en jour. De satopradhan, vous avez changé en tamopradhan, tout comme la voiture s'arrête lorsque l'énergie de sa *batterie* diminue. La *batterie* se *décharge*. La *batterie* de l'âme n'est jamais *complètement déchargée*. Il reste toujours un petit peu de pouvoir. On allume une lampe en terre lorsque quelqu'un meurt. Ils continuent de verser de l'huile pour qu'elle ne s'éteigne pas. Lorsque le pouvoir de la *batterie* diminue, on la recharge. Les enfants, vous comprenez maintenant que, vous les âmes, étiez des autorités toutes puissantes. Maintenant, vous reconnectez le yoga de votre intellect avec l'Autorité Toute Puissante afin que Ses pouvoirs entrent en vous, parce que votre pouvoir a diminué. Il reste vraiment un peu de pouvoir. S'il devait totalement disparaître, le corps ne resterait pas. L'âme devient complètement *pure* en se souvenant du Père. À l'âge d'or, votre *batterie* est *complètement chargée* et ensuite, peu à peu, elle diminue. Le *compteur* diminue progressivement jusqu'à l'âge d'argent. C'est ce que l'on appelle également les degrés. Ensuite on dit que les âmes satopradhan ont atteint leur niveau sato. Leur force a diminué. Vous comprenez, qu'à l'âge d'or, vous avez changé d'êtres humains en déités. Le Père dit : Maintenant souvenez-vous de Moi et vous changerez de tamopradhan en satopradhan. Vous êtes devenus tamopradhan et votre force a fait faillite. Maintenant, en vous souvenant à nouveau du Père, vous recevrez une force totale. Vous comprenez que votre corps et toutes les relations corporelles doivent se terminer. Ensuite vous recevrez le royaume illimité. Le Père est illimité et donc Il vous donne également un héritage illimité. Vous êtes maintenant impurs et vous avez très peu de force. Oh ! les enfants, souvenez-vous de Moi ! Je suis le *Tout-Puissant*. Vous recevez de Moi le royaume *tout puissant*. À l'âge d'or, les déités étaient les maîtres du monde entier. Elles étaient pures et avaient des vertus divines. Elles ne les ont plus maintenant. La *batterie* de tout le monde est complètement *déchargée*. Maintenant, elle se recharge. La batterie de personne ne peut se recharger sans avoir de yoga avec le Père Suprême, l'Âme Suprême. Le Père est *toujours pur*. Ici, tout le monde est *impur*. Parce que vous êtes purs, votre *batterie* est chargée. Donc le Père explique : Souvenez-vous seulement de Moi ! Le plus élevé de tous est Dieu et tout le reste est Sa création. La création ne peut pas recevoir un héritage de la création. Il n'y a que l'unique *Créateur*. Il est le Père illimité. Tous les autres pères sont limités. En vous souvenant du Père illimité, vous recevez la souveraineté illimitée. Par conséquent les enfants, vous devriez savoir dans votre cœur que Baba établit le Nouveau Monde du Paradis pour vous. À présent, en fonction du *plan du drama*, le paradis est établi. Vous savez que l'âge

d'or va bientôt arriver. Le bonheur est constant à l'âge d'or. Comment le recevez-vous ? Le Père siège ici pour vous expliquer. Il dit : Souvenez-vous constamment de Moi seul. Je suis *toujours pur*. Je ne prends jamais de corps humain. Je ne prends ni le corps d'une déité ni celui d'un être humain, c'est-à-dire que Je n'entre jamais dans le cycle de la naissance et de la mort. Les enfants, Je ne fais que venir et entrer dans le corps de celui-ci quand il atteint l'âge de 60 ans, c'est-à-dire l'âge de la retraite, pour vous donner la souveraineté du Paradis. C'est celui-ci qui a changé de satopradhan en tamopradhan. Le *numéro un* est le plus élevé de tous, Dieu, et ensuite on dit qu'il y a Brahma, Vishnou et Shankar, les résidents de la région subtile, de qui vous avez des visions. La région subtile est la région du milieu où il ne peut y avoir de corps physique. Des corps subtils sont simplement vus par la vision divine. Le monde humain existe ici, cependant ceux-ci sont juste des anges pour le besoin des visions. Lorsqu'à la fin, vous les enfants, vous serez complètement purs, les autres auront des visions de vous. Vous deviendrez de tels anges. Ensuite, vous viendrez ici à l'âge d'or et vous deviendrez les maîtres du monde. Ce Brahma ne se souvient pas de Vishnou. Celui-ci se souvient aussi de Shiv Baba et il devient Vishnou. Vous devriez le comprendre cela. Comment ont-ils réclamé leur royaume ? Il n'y avait pas de guerre etc. là-bas. Comment des déités pourraient-elles être violentes ? Que les gens le comprennent ou non, les enfants, vous vous souvenez du Père et vous réclamez votre royaume ! Il est également dit dans la Gita : Ô enfants, renoncez à votre corps et à toutes les religions corporelles et souvenez-vous constamment de Moi seul ! Dieu n'a pas de corps auquel Il serait attaché. Il dit : Je prends le corps de celui-ci en *location* pour une courte période. Comment autrement pourrais-Je donner la *connaissance* ? Je suis la Graine. J'ai la *connaissance* de l'arbre entier. Personne d'autre ne le sait. Combien de temps dure le monde ? Comment est-il établi, soutenu et détruit ? Les êtres humains doivent le savoir. Ce sont les êtres humains qui étudient. Les animaux ne vont pas étudier. Ces gens étudient une étude limitée. Le Père vous enseigne une étude illimitée à travers laquelle Il fait de vous les maîtres de l'illimité. Par conséquent, vous devez expliquer qu'aucun être humain ou être corporel ne peut être appelé Dieu. Brahma, Vishnou et Shankar ont des corps subtils. Leurs noms sont complètement différents. On ne peut les appeler Dieu. Ce corps est le trône de l'âme de ce Dada. Il y a le trône immortel. C'est maintenant le trône du Père, l'image immortelle. À Amritsar, ils ont le Trône Immortel. Les gens éminents vont là-bas et s'assoient sur le Trône Immortel. Le Père vous explique maintenant : Tous ces corps sont les trônes des âmes immortelles. L'âme est immortelle et elle ne peut être mangée par la mort. Cependant, le trône ne cesse de changer. L'image immortelle, l'âme, est assise sur ce trône. Au début, le trône est petit et ensuite, il grandit. L'âme quitte un corps pour en prendre un autre. L'âme est immortelle mais elle a de bons et de mauvais sanskars. On dit alors : C'est le fruit du karma. Les âmes ne sont jamais détruites. Les âmes n'ont qu'un seul Père. Vous devez le comprendre. Est-ce que ce Baba vous parle des écritures ? Personne ne peut retourner à la Maison en étudiant les écritures etc. Tout le monde rentrera à la Maison à la fin comme un essaim de moustiques ou comme des abeilles. Il y a aussi la *reine* des abeilles. Ils la suivent tous. Lorsque le Père repart, toutes les âmes le suivent. Dans la Demeure Suprême, les âmes sont comme dans une ruche, alors qu'ici, il y a une foule d'êtres humains. Cette foule devra un jour aussi rentrer à la maison. Le Père vient pour emmener toutes les âmes à la Maison. On se souvient de « *la Procession de Shiva* ». On peut vous appeler des enfants ou des jeunes mariées. Les enfants, le Père vient, Il vous éduque et vous enseigne le pèlerinage du souvenir. Une âme ne peut pas rentrer sans être devenue pure. Lorsque vous serez purs, vous irez d'abord dans la terre de la paix. Vous allez tous résider là-bas ; Ensuite, de là-bas, vous descendrez progressivement ici et alors, votre nombre augmentera. Vous serez derrière le Père. Vous avez du yoga avec le Père ou vous, les mariées avez du yoga avec le Marié. Un royaume doit être créé. Vous ne descendez pas ici tous ensemble. Là-bas, c'est le monde de toutes les âmes. Vous descendez numberwise. L'arbre grandit

lentement. Tout d'abord, il y a la religion originelle et éternelle des déités que le Père établit. Il vous transforme d'abord en Brahmines. Il est Prajapita Brahma. En tant que personnes, vous devenez des frères et des sœurs. Les Brahma Kumars et Kumaris sont nombreux. Ils ont assurément la foi dans l'intellect et c'est pour cela qu'ils sont si nombreux. Combien y a-t-il de Brahmines, là-bas ? Des forts ou des faibles ? Certains reçoivent 99 % des *points* et d'autres reçoivent seulement 10 % des *points* donc cela signifie qu'ils sont faibles. Parmi vous également, les forts viendront assurément au début tandis que les faibles viendront vers la fin. C'est le monde des acteurs et il continue de tourner : L'âge d'or, l'âge d'argent... C'est maintenant l'âge de confluence le plus élevé. Le Père vous l'a expliqué. Auparavant, nous avions la fausse compréhension que la durée du cycle était de centaines de milliers d'années. Le Père nous a expliqué que le cycle entier est de 5000 ans. Pendant un demi-cycle, c'est le royaume de Rama et pendant un demi-cycle, c'est le royaume de Ravan. Si le cycle était de centaines de milliers d'années, il ne pourrait pas faire moitié moitié. Le bonheur et la peine sont prédestinés dans le monde. Nous recevons cette connaissance illimitée du Père illimité. Shiv Baba n'a pas de nom corporel. Ce corps appartient à ce Dada. Où est Baba ? Baba a pris ce *corps* en location pour une courte période. Baba dit : J'ai besoin d'une bouche. Ici également (à Abu), Gaumuk, (la bouche de la vache) a été créée. L'eau descend partout des montagnes. Ils ont trouvé la bouche d'une vache par laquelle de l'eau s'écoule. Ils considèrent que c'est l'eau du Gange. Comment le Gange pourrait-il venir ici ? Toutes ces choses sont fausses. On dit : Le corps est faux, Maya est fausse et le monde est faux. Lorsque Bharat était le Paradis, on l'appelait la terre de la Vérité et ensuite lorsque Bharat a vieilli, on l'a appelée la terre de la fausseté. Lorsque dans cette terre de la fausseté, tous deviennent impurs, ils appellent : Baba, purifie-nous et emmène-nous loin de ce vieux monde ! Le Père dit : Tous Mes enfants sont devenus laids en s'asseyant sur le bûcher de la luxure. Les enfants, le Père siège ici et Il vous dit : Vous étiez les maîtres du Paradis, n'est-ce pas ? Est-ce que vous vous en souvenez ? Les enfants, Il vous explique. Il n'explique pas au monde entier. Il n'explique qu'à vous pour que vous sachiez qui est le Père. Le monde est appelé *une forêt d'épines*. La plus grosse épine, qui vous pique, est la luxure. Ici, de nombreux dévots sont *végétariens*, mais cela ne signifie pas qu'ils ne s'adonnent pas aux vices. Beaucoup sont chastes depuis leur naissance. Depuis l'enfance, ils n'ont pas mangé de nourriture impure. Même les sannyasis disent : Devenez sans vices ! Ils inspirent les gens à avoir un renoncement limité. Ils renaissent en tant que chefs de famille et ensuite quittent leur famille et s'en vont. Est-ce que les déités comme Krishna etc. quittent leur famille ? Non ! Leur renoncement est limité tandis que votre renoncement est illimité. Vous renoncez au monde entier, y compris à tous vos parents etc. Le Paradis est établi de nouveau. Votre intellect devrait se diriger uniquement vers le Paradis. Par conséquent, vous devez vous souvenir de Shiv Baba. Le Père illimité dit : « Souvenez-vous de Moi ! Manmanabhav ! Madhyajibhav ! ». Vous deviendrez ainsi des déités. C'est le même *épisode* de la Gita. On se souvient aussi de l'âge de confluence. C'est seulement à l'âge de confluence que Je viens pour vous donner cette connaissance. Je vous ai assurément enseigné le Raja Yoga à l'âge de confluence du cycle précédent. Le monde change et vous changez d'impurs en purs. Maintenant, c'est l'âge de confluence le plus élevé où vous changez de tamopradhan en satopradhan. Comprenez tout très clairement et ayez une foi ferme. Ce n'est pas un être humain qui le dit ; c'est Shrimat, les directives les plus élevées de Dieu. Tout le reste, ce sont les directives des êtres humains. En suivant les directives des êtres humains, vous êtes tombés ; maintenant, en suivant shrimat, vous vous élévez. Le Père vous change d'êtres humains en déités. Les directives des déités sont les directives des résidents du Paradis, tandis que les autres directives sont les directives des résidents de l'enfer. Elles sont appelées les directives de Ravan. Le royaume de Ravan n'est pas moindre. C'est maintenant le royaume de Ravan partout dans le monde entier. C'est l'île illimitée (Lanka) sur laquelle se trouve le royaume de Ravan. Ensuite, elle deviendra

le royaume pur des déités. Là-bas, il y a beaucoup de bonheur. Il y a tant de louanges pour le Paradis ! Ils disent même : Untel ou untel est allé au *paradis*, par conséquent il devait assurément être en enfer. S'il est parti de *l'enfer*, il retournera certainement *en enfer*. Le Paradis n'existe pas en ce moment. Ces choses ne sont mentionnées dans aucune des écritures. Le Père vous donne maintenant toute la *connaissance* et Il recharge votre *batterie*. Maya ensuite brise le *lien*. Achcha !

Aux très doux enfants bien aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, Amour, Souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père BapDada. Le Père spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Devenez purs dans vos pensées, paroles, actions et rechargez la *batterie* de votre âme. Devenez des Brahmines puissants.
2. Renoncez à suivre les directives de votre propre esprit et celles des êtres humains. Suivez les directives du Père unique et elevez-vous. Devenez satopradhan et volez vers la Maison avec le Père.

Bénédiction: : Puissiez-vous devenir des *maîtres* faiseurs de lois et rendre la matière et le monde satopradhan grâce à votre pouvoir de vérité.

Les enfants, lorsque vous serez imprégnés du pouvoir de la vérité et deviendrez des *maîtres* faiseurs de lois, la matière deviendra alors satopradhan et cette époque deviendra l'âge d'or. Toutes les âmes créent leur fortune de salut. Votre vérité est comme la pierre philosophale. Tout comme la pierre philosophale transforme le fer en or, de la même manière, le pouvoir de la vérité rend les âmes, la matière, le temps, toutes les relations, les sanskars, les interactions et la nourriture satopradhan.

Devise: : Les âmes yogis sont celles qui ne sont pas attirées par les bouleversements de la matière.

*** OM SHANTI ***

Signal avyakt : En ce mois avyakt, libérez-vous des liens et faites l'expérience de la libération dans votre vie.

Devenez ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi et ainsi être sous le dais de protection. Alors, lorsque vous serez libérés des nombreux types de tempêtes de pensées inutiles de la conscience du corps, des agitations des relations lokik et alokik, des tempêtes de la nature et des sanskars de nombreuses naissances et des tourbillons des nombreux types d'attractions de la matière, vous serez alors facilement capables de libérer de nombreuses âmes de tous les différents types de tourments et de les rendre libérées dans la vie, en utilisant les pouvoirs que vous avez reçus du Père.